
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig macht auf die aktualisierte Anlage der 
Tischauslage aufmerksam. Herr Mohr (Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales) erläutert 
zur Beschlussvorlage, dass der Kita-Bedarfsplan 2017-2019 sowie das damit verbundene 
Maßnahmenpaket im Jugendhilfeausschuss eingebracht und dort befürwortet worden seien. Er sei 
in Zusammenarbeit mit Fachkräften freier Träger und Elternbeteiligungen erstellt worden. Durch 
das Maßnahmenpaket solle eine wohnortnahe Sicherung des Rechtsanspruches auf 
Kindertagesbetreuung ermöglicht werden. Die größte enthaltene Maßnahme sei im 
Planungsbezirk 56073  eine neue Kindertagesstätte im Bereich Goldgrube / Rauental.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, Koblenz stehe in Bezug auf die 
Versorgung mit Kindertagesstättenplätzen derzeit nicht schlecht da, aber es bestünde ein höherer 
Bedarf als derzeit abgedeckt werden könne. Um das rechtliche Risiko aufgrund einer Klagegefahr 
abzuwenden, sei daher ein Ausbau der Kapazitäten erforderlich. Das Jugendamt leiste hier 
fachlich gute Arbeit. 
 
Auf Nachfrage von CDU-Fraktionsvorsitzender Schumann-Dreyer erklärt Herr Hammann (Leiter 
Amt für Wirtschaftsförderung), die Firma Canyon Bikes habe nach wie vor Interesse an einer 
Betriebskindertagesstätte, aufgrund der noch unklaren Gesamtsituation für den Bereich gebe es 
allerdings derzeit noch keine bezifferbaren Zahlen. 


